

CICLISMO

El BMC gana la crono por equipos y pone líder del Tour al belga Van Avermaet

El ciclista Greg Van Avermaet, campeón olímpico en ruta, se vistió ayer con el maillot amarillo del BMC en la contrarreloj por equipos de la tercera etapa disputada en Cholet con un recorrido de 35,5 kilómetros, con un segundo puesto del Sky que le permite a Chris Froome recuperar gran par-

te del tiempo que se dejó en la caída de la primera jornada.

El BMC chafó la fiesta al Sky, que ya pensaba en vestir de amarillo a Geraint Thomas. Los hombres de Rochie Porte dieron una lección de coordinación y demostraron por qué han sido 2 veces campeones del Mundo en 2014 y 2015.



FOTO: EFE / El corredor Van Avermaet celebra su liderato en el podio

Su esfuerzo colectivo colocó el maillot amarillo en las espaldas de Greg Van Avermaet. El ciclista belga, tras largo rato en la "silla caliente", subió al podio a vestirse con la prenda con la que sueña todo corredor, escena que no es nueva para el clasicómano nacido en Lokeren hace 33 años, ya que en 2016 ganó una etapa y lució el maillot amarillo durante 3 días.

En la general los favoritos van tomando posiciones, ya pensando en el Muro de Bretaña y en el pavé. De Momento, Van Avermaet se mantiene al frente del Tour de Francia.

BALONCESTO

El escolta esloveno Klement Prepelic ficha por dos años con el Madrid

El Real Madrid hizo público ayer el "acuerdo con Klemen Prepelic, escolta procedente del Levallois Metropolitans" francés por el que el "jugador queda vinculado al club durante las próximas dos temporadas".

Prepelic (26 años y 1,91 metros) deslumbró en el pasado Europeo con su selección.

MOTOR

Mala suerte para los pilotos leridanos de drift, Caballer y Filló, en el Touge de Bellvei

La suerte no les sonrió a los pilotos del equipo ilderdense FG Performance participantes en el Touge de Bellvei, el Round IV del Open Slalom Drift.

Tanto Joan Caballer, en categoría Pro, como José Filló, en Pro2, sufrieron sendos accidentes que les impidieron luchar por

estar en el pódium, pese a que las sensaciones en los entrenamientos oficiales habían sido positivas. De hecho, los daños eran importantes, llegando a doblar algunas partes del chasis.

No obstante, tras la competición ambos se mostraron optimistas.



FOTO: FG Performance / Joan Caballer durante el Touge de Bellvei

BALONCESTO

Isao Kinoshita, fichado por el TAU Castelló, primer japonés en la LEB Oro

El TAU Castelló cerró este lunes el fichaje del jugador Isao Kinoshita, que se convertirá en el primer japonés que jugará en la LEB Oro, informaron fuentes del club castellanense. La presentación se realizó en Tokio, en rueda de prensa con muchos medios japoneses acreditados y a la que acudieron televisiones de Osaka y Tokio.

El objetivo de Kinoshita, quien jugó hace dos temporadas en el Sant Feliuenc de la liga EBA y la pasada en el CB Benicarló de la liga nacional, es aprovechar la oportunidad del TAU para "avanzar como jugador". El fichaje del base, que disputará la próxima temporada con el equipo castellanense, se ha concretado tras el cierre de un acuerdo de patrocinio del club con la empresa nipona Unión Electric Co. Ltd.

TENIS

Rafa Nadal supera al checo Jiri Vesely y regresa a los cuartos de final de Wimbledon

El número uno mundial se mete entre los mejores y ratifica su condición de favorito ante un rival que no le supo hacer frente en ningún set.

Londres
EFE

El español Rafael Nadal firmó ayer una victoria contra el checo Jiri Vesely, por 6-3, 6-3, 6-4, y regresó a los cuartos de final del torneo de Wimbledon siete años después. El de Manacor se medirá ahora al vencedor del partido entre Del Potro y Monfils.



FOTO: EFE / El tenista Rafael Nadal celebra la victoria ante Jiri Vesely

Nadal ganó su partido 47 en Wimbledon (47-10), el 241 en el Grand Slam (241-34), y el 65 sobre hierba (65-18). Este año lleva ya 34 victorias y solo dos derrotas. El checo no fue rival, aunque eso sí, fue capaz de arrebatarse una vez el servicio del español en el sexto juego del tercer set, salvó dos bolas de partido en el noveno juego de esa manga.

Por su parte el suizo Roger Federer cumplió y logró los cuartos de Wimbledon al vencer al francés Adrian Mannarino, por 6-0, 7-5 y 6-4, y acceder a esa ronda por 16ª vez en su carrera. Desde la tercera ronda de final del Abierto de Australia en 2015, cuando cayó ante el italiano Andreas Seppi, Federer no ha fallado en esa instancia en todos los grandes que ha disputado desde entonces.

Ya lleva el suizo 32 sets consecutivos ganados en Wimbledon, su segunda mejor marca, a solo dos de su récord personal, que tiene a tiro para su próximo encuentro. Federer no ha cedido una manga ni una sola vez en cuatro partidos y lleva ya 81 juegos de saque ganados de forma consecutiva. El suizo firmó su gesta en una hora y 45 minutos.